



大内小だよい

やさしく
かしこく
たくましく

令和6年12月24日
第14号
杵築市立大内小学校
校長 奥 陽子

12/3(火)【社会見学:3年】 茅場の吉川さんのご好意でみかん狩り体験をさせていただきました。子どもたちは、専用のはさみを使って丁寧に収穫していました。たくさんのみかんをいただき、他の学年のみんなにもおそらく分けをしました。おいしいみかんをありがとうございました。



12/6(水)トリニータサッカー教室 杵築市出身の松岡颶人選手と大分県出身の小野俊輔選手・高瀬コーチ・野元事業課課長の4名が来校しサッカーの楽しさを教えてくださいました。軽やかなステップや華麗なドリブル等を披露してくれ、子どもたちは大喜びでした。また、元気な声で励ましたり讃めたりしてくれたので、子どもたちも笑顔いっぱいになりました。プレゼントされたノートにサインもしてもらい、大満足の1日でした。

杵築市立
大内小学校のみなへ
6年間最高の思い出
をつくってください
OITA
TRINITA
2023.12.6

杵築市立
大内小学校のみなへ
運動会も決勝戦も
がんばれ!!
OITA
TRINITA
2023.12.6



11/29(金)【歴史探訪】大内住民自治協議会の方々と5・6年生が 大内地区の歴史探検に出かけました。天満社・宝筐印塔等をめぐりました。



地域の人々が大切にしてこられた遺産を実際に見ることができ、貴重な体験になりました。



12/20(金)【もちつき:5年】大内住民自治協議会の方々のご協力で、田植え・稻刈り・脱穀の体験をさせていただいたお米で、もちつきをしました。杵を使ってもち米をつき、丸めておもちにしておいしくいただきました。



力を合わせて
べつたんべつたん



おいしそう!
砂糖醤油等々
酢餅・あんこ餅

12/24(火)【終業式】2学期は、全校でいさつの取組をしました。おかげ様で、毎日ろうかや教室で元気ないさつの声がこだましています。大きく成長した2学期が終わり、いよいよ冬休みが始まります。終業式では、代表の児童が2学期に頑張ったことや冬休みの計画について発表しました。様々なことに挑戦し、自信がついたりやる気が増したりして、立派に成長した姿が多く見られました。保護者・地域の皆様の温かいご支援をありがとうございました。令和7年もどうぞよろしくお願ひ致します。

11号 誤:東大内山 正:藤ノ川の中村様 お詫びして訂正致します。大変失礼致しました。